

たおつうしん。

2019年06月吉日発行

岡崎市の塗装屋さんのおんまり華麗でもない日常のおたより。

MONOLOGUE たおのひとりごと

誰も知りたくないですが、スニーカーマニアです。最近スニーカーを愛している人のことを「スニーカーヘッズ」って言うらしいですね。90年代のスニーカー狂乱時代を経験した自分から言わせてもらえば「まだまだ甘い」。ヤク中のようにスニーカーを愛する人と一緒にカフェに行きたいです！（代表・埜）

埜塗装の歴史を学ぼう、特集号。



▲ 2011年ごろからのサイト

▲ 2015年ごろからのサイト

▲ 2017年ごろからの
スマホ向けサイト

埜塗装、「町の電気屋さん」になりたいってよ。

前回の埜通信では、サイトリニューアルをお知らせしたんですが（前回分も読んでくれたら嬉しいです！）それに伴って過去のサイトがどんなものだったか集めてみました。こうやって並べみると当時のことがひとつひとつ思い出されます。「ああ、こんなことがあったよね、この時はこんなことを考えていたよね」って、そんな感慨ぶっているわけではないのですが、創業当時はこんなことを考えていたことを思い出しました。

当時は「町の電気屋さん」になろうって思ってたんですね。…ああ、そんな生ごみを見るような目で僕を見ないでください（笑）。でも創業時、確かに「町の電気屋さん」みたいな塗装屋になりたいって思ったんです。

はい、ここで「町の電気屋さん」とは何？ってお話ですよね？

ひと昔前のおばあちゃんが「蛍光灯切れちゃったよ」とか、何か困ったときにちょっと気軽に相談するのって電気屋さんじゃないかって思うんです。おばあちゃんに超絶頼られる存在（笑）。多分八百屋さんよりもお肉屋さんよりも電気屋さんは頼られていて、なのに電話一つで「はいはい」って馳せ参じるの。スーパーマンじゃん！

実際に今、そんな存在になっているのかどうかは疑わしいのですが、改めて初心に戻り気軽に相談いただけるような会社にしていきたいと思っています。真面目くさい話で少し恥ずかしいのですが、これを読んでくださる方が気軽に相談いただけるように、埜塗装が少しでもお役に立てることがあるように願いながら。

ここまで読んでいただき、ありがとうございました。（代表・埜）

FROM STAFF!

今回は受付・事務スタッフ柴田より。



こんにちは、事務スタッフの柴田です。先日、沖縄に社員旅行へ行ってきました!沖縄の梅雨明け宣言を聞いてからでしたので、日焼け止めも帽子も日傘も準備して出発したのですが…到着したら雨。旅行中ずっと雨。「戻り梅雨(返り梅雨)」というそうです。日頃の行いが悪いのでしょうか…。

そんな雨の中でセグウェイに乗ってきました。もちろん私も乗るのは初めてです。沖縄の公園内をセグウェイに乗って散歩するのですが、見たこともない植物や鳥を観察しながら、とても楽しく過ごすことができました。天気の良い沖縄は、次回の楽しみに残しておこうと思います(前向き)。

さて、最後になりましたが、皆様に沖縄土産を用意しております。埴塗装柴田宛に「沖縄が雨で傷心した柴田を励ます手紙」をいただければ豪華(かもしれない)商品が当たりますので、奮ってご応募ください。なお、当選の結果は発送をもってかえさせていただきます。(埴塗装スタッフ・柴田)

おしえてせんせい!

塗装豆知識

第2回目は外壁の「下地」と「下地の下地」の話です!



「下地の下地」と「下地」のお話。

こんにちは、埴です。今回は、外壁にはいろいろな種類があってそれぞれに最適な「下地」と「下地の下地加工」のお話です。一般的に外壁は「鉄系」「窯業系」「軽量気泡コンクリート」「コンクリート」に分けられます。



鉄系…
「トタン」なんて
言われてはびびる。



窯業系…
サイディング壁って
言われてたらこたえます。



軽量気泡コンクリート…
鉄骨構造の家で
多く見られます。



コンクリート…
コンクリート
打ちっぱなしの家でも
メンテナンスは必要です。

トタンの壁は錆(さび)の部分をかきと削り、進行状況により最適な錆止め塗料を見極めながら進めていきます。その他の外壁の場合は、高圧洗浄で汚れを落とし、劣化した塗膜を取り除きます。ここから下地の塗料を塗っていきます。

実はご予算の関係で塗料の質を落とさざるを得ない時でも、余りにも劣化が著しい場合、下地塗料のグレードを見積り上げています(笑)。この下地塗料の質で耐久性がぐんと上がるんです。ああ、このお客様だけ特別な対応をしているわけではないんですよ。(うちの経理さんにはいつも怒られちゃいますが…)

埴塗装ではどのお客様にも安心していただけるよう、職人一同努めておりますので、お気軽にご相談ください。(埴塗装代表・埴)

※塗膜…ここでの塗膜とは、前回の塗装で残っている塗料などを指します。

たおコラム

vol.02

それでもぼくは、やめられない。(パンケーキ編)

断固申し上げますが、決して女性にモテたくて「パンケーキ好き」を名乗っているわけではありません(そもそも名乗ってないですが)。スイーツ男子がまだまだ珍しい愛知県(名古屋市以外)で1人カフェを楽しむのは至難の業です。でも頑張ります。

僕のパンケーキ好きの起源を話すと長くなるので割愛しますが、最近のおすすめは豊田市の「山のカフェ」。あ、知ってる!って人いますよね。結構有名なんです、ここが好き理由はそうですね、一言で言えば…「一言で言えない面白さがある」ってことで

す(ドヤ顔)。全部が全部優しい味と優しいおもてなしだな…と思うところが随所であり、何度でも「もう一度行きたくなる」お店です。

そう、大切なことをお伝えし忘れてしまいました。こんな背格好が大きな僕が1人でカフェにいると目立つんですね。女子の中に縮こまって紛れるゴリラですが、決して痴漢目的ではないんです。パンケーキを食べていても、決してイジラずそっとしておいてください。メンズでも甘いもの食べたいの!(埴塗装代表・埴)



埴 塗装 器

たおつうしん。

2019年6月
吉日発行

〒444-0915 愛知県岡崎市日名南町17-7
フリーダイヤル 0120-034-422
<https://www.tao-toso.com/>

編集後記

埴通信第2号がようやく配布できる運びになりました!ああ、1号発行から半年が経ってしまったんですね。令和の時代も埴塗装のお客様と周りの方がこれまで以上に平和で幸せで過ごせるように!(埴塗装スタッフ)